EN BREVE

TENIS

El Grupo brilla en el Torneo Ciudad de Béjar

F. GAYO. La sección de tenis del Grupo tuvo una destacada actuación en el Open Nacional Ciudad de Béjar. Los grupistas presentaron la delegación más numerosa con 40 jugadores en cuatro categorías: sub 12, sub 14, sub 16 y sub 18. Fueron once días de competición en lo que fue una gran experiencia para el equipo gijonés, que sumó el triunfo de María Cayarga en sub 12 ante su compañera Sira García, la victoria de Daniela Fernández en sub 16, el subcampeonato de Álvaro Prieto en sub 12 y de Gonzalo Fernández en sub 18.



La representación grupista, con el técnico Alejandro Sorrentini. Rocc

BÉISBOL

El Llano, tercero en el Nacional Sub 18

F. GAYO. El Llano derrotó a las Estrellas Negras, por 7 carreras a 2, en el duelo por el tercer y cuarto puesto en la Serie Nacional Sub 18, por lo que el conjunto dirigido por Tony Marte finalizó la competición en la tercera plaza, con tres victorias y una única derrota. En la final, el Viladecans se impuso al Argá por 4-1.

Lucía Val logra dos valiosas platas continentales

PIRAGÜISMO

La prometedora palista de Coaña, de 20 años, logró el subcampeonato de Europa Sub 23 en K-1 y en K-2 en la distancia de 500 metros

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Lucía Val fue la gran protagonista de la representación española en los Campeonatos de Europa de piragüismo que finalizaron ayer en la ciudad portuguesa de Montemor O Velho. La destacada palista de Coaña, de solo 20 años de edad, logró dos subcampeonatos continentales en su primer año como sub 23.

Un resultado que evidencia de forma clara el prometedor futuro de la piragüista de Los Albiones de Navia en una categoría que es la antesala de la élite. Ademas, los palistas asturianos, sin lugar a dudas, estuvieron a un gran nivel en esta importante cita. No es para menos porque el sábado, en la primera jornada con finales, María Paraja, del Grupo Covadonga, obtuvo el tercer puesto en la prueba júnior de K-1 1.000 metros. El mismo registro que obtuvo el riosellano Javier García Román, del Club Piraguas El Gaitero de Villaviciosa, que se colgó el bronce en la final júnior de K-2 1.000 metros, junto al gallego Martín López.

Ayer, en el último día de competición en tierras lusitanas, no pudieron empezar mejor las cosas para la naviega al colgarse la medalla de plata en la prueba de K-1 500 metros. Lucía Val hizo un tiempo de 1.55.662 minutos, a 1.01 segundos de húngara Janka Kiss, que fue la campeona. La germana Gesine Ragwitz fue tercera tras la asturiana. Posteriormente, la de Coaña remató la faena con un segundo subcampeonato en K-2, en la misma distan-



Lucía, arriba, en pleno esfuerzo durante la final de K-1. Abajo, la piragüista de Coaña, con las dos medallas del Europeo. RFEP



cia, junto a la catalana Laura Serra, con un tiempo de 1,50,001 minutos, a 1,28 segundos de las magiares Karina Biben y Szabina Szellak. Terceras fueron las palistas alemanas Estella Damm y Katharina Diederichs, que invirtieron en el medio kilómetro algo más de tres segundos que el K-2 campeón.

La brillante palista naviega dijo a EL COMERCIO que «ha sido un resultado dulce», aunque lo que más le satisface es «haber competido con palistas de nivel mundial, lo que me enorgullece ser una de ellas». La coañesa explicó que se vació hasta el último metro y que la clave de estas dos platas estuvo en que «escogimos la táctica ideal por las condiciones de la pista».

Lucía Val cerrará la temporada el sábado en el Sella, «donde espero disfrutar y clasificarme lo mejor posible».

Los asturianos redondean el nacional con ocho preseas más

Los del Principado consiguieron tres oros, dos platas y tres bronces en el embalse de Trasona

J. L. C.

TRASONA. Los piragüistas asturianos redondearon unos excelentes Campeonatos de España de Jóvenes Promesas, que se disputaron en Trasona, con la consecución de ocho nuevas preseas en la última jornada de competición, tras las seis que consiguieron en las finales del sábado.

Soledad Costales y Claudia Sánchez (Sociedad Deportiva Gauzón), en infantil A K-2, lograron el oro por delante de las palistas del Altruan de Ribadeo y los del club Luxtanam. También se subieron a lo más alto del podio, pero en infantil B K-2, Mateo Pozuelo y Mateo Rodríguez (Náutico Ensidesa,) superando a los binomios del Náutico Castellón y Piragüismo Olívico.

Por su parte, Candela Herrero, Martina Muñiz, Paula Verdés y Marina Artime (Los Gorilas) fueron subcampeonas de España en infantil A K-4 tras Santiagotarrak y con el Kayak Tudense en tercera posición. El destacado club candasín, con Xel Cuervo, Mateo Alonso, Manuel Muñiz y Nico Fer-



Guillermo García, Carla Suárez, Pablo Martínez y Samuel García (Los Gorilas), en plena regata. RFEP

nández, se colgó el bronce en la prueba de C-4 infantil tras los piragüistas del Romería Vikinga, segundo y la Ría de Aldán.

Mateo Arias y Óscar Bonera (El Gaitero) fueron terceros en infantil A-K-2 tras Río Verdugo y Ría de Aldán. El mismo metal lo obtuvieron en K-2 500 Hugo Sanz y Claudia Sánchez (Piragüismo El Sella) tras los palistas del Aldán y el Portopetrointurotel.

Sus compañeros Celia Llera y Alejandro Gutiérrez se hicieron con el título nacional en K-2 cadete mixto, con el Placentina y

los Labradores completando el podio.

Por último, Nora Lakhal y Nicolás Fernández (Los Gorilas) se hicieron con la medalla de plata en C-2 500 metros tras los palistas de Aranjuez y los de la Ría de Aldán en tercer lugar.